

いい集団生活を作り上げるために

先日、第一中学校の前期生徒会役員選挙が行われました。そして、各クラスでの委員決めや係決めも終わり、前期認証式も行いました。生徒会役員の皆さんには、体育館の壇上で認証状を渡しました。中学校を代表する生徒として、たくさん活躍してください。そして、時間の関係上、一人ひとりに認証状を手渡すことができませんでしたが、各クラスの委員（規律委員、体育委員、委員、委員、図書委員、選挙管理委員）の皆さんも、より良い一中を目指してこれから多くの委員会活動に取り組んでいきましょう。



認証式

今回、前期委員に悩んだ末、立候補しなかった人や、もしくは立候補したけれども残念ながら入れなかった人もいるかもしれませんが、後期には、ぜひ立候補して活躍の場を広げてください。悩んでやっぱりやめておこうという決断をする後悔と、悩んで実行した、でも失敗したという後悔とは、どうせ後悔をするなら、やってしまった後悔をしましょう。やってしまった後悔ならば反省や修正をし、次に活かせるはずです。やらずにやめてしまったら何にも残りません。学校は失敗していいところです。いろいろなことにどんどん挑戦してください。

また、生徒会役員や委員の皆さん以外の人にもそれぞれに係活動があり、生徒全員が自分自身の役割を持って中学校生活を過ごしています。そして、その集団生活がうまくいくルールというものがあります。自分とか仲のいい友達だけが100%楽しい集団は、いい集団とは言えません。その裏では、ちょっといやだなあと感じている人が何人かは隠れているからです。だから、集団生活を送っていく上で、80%の楽しみと20%の我慢が必要だと言われています。これは、昔からそう言われています。休み時間、もう少し遊びたいけど教室に戻ろう、まだ友達としゃべりたいけど静かにしようというのも20%の我慢に入るでしょう。そういった少しの我慢を一人ひとりが意識することとで良い集団が形成されていきます。これから、体育大会や文化祭などの大きな行事を始め、多くの取り組みが行われる場面で、より良い集団としてより良い行事を成功させるために少しの我慢を意識してみてください。

<学校教育目標>

＝ 共に学び 共に育ち 共に生きる ＝

「主体的に学び、よく対話し、他者を理解し、よりよい社会づくりの担い手となる人の育成」

着こなし講座

4月11日(火)、1年生対象に着こなし講座を行いました。制服メーカーのトンボの方に来ていただき、制服づくりのこだわりから、正しく着こなすことの意義やマナーなど、これから3年間毎日着続ける服のことについて学びました。



仮入部～本入部へ

1年生の部活動が本格スタートしました。4月12日(水)にクラブ紹介を見た後、放課後にクラブ見学を行いました。そして、3日間の仮入部期間を経て、各部に入部して活動が本格始動しています。



給食がはじまりました

昨年度まで一人ひとりのランチボックス形式の給食でしたが、今年度から、小おかずも大おかずも食缶で配送され、各教室で自分たちで配膳するようになりました。食事中的つい立の使用もなくなり、給食時間がより楽しくなりそうです。



5月 主な予定

- 3日(水):憲法記念日
- 4日(木):みどりの日
- 5日(金):こどもの日
- 8日(月):聴力検査(3年)
- 9日(火):聴力検査(1年)
- 10日(水):検尿1次(～11日(木))
PTA 予算総会、運営委員会
- 11日(木):内科検診(3年)
- 12日(金):内科検診(2年)
- 16日(火):心臓検診2次(対象者のみ)
- 17日(水):眼科検診(1年)
- 18日(木):中間考査(～19日(金))
- 22日(月):教育実習開始
(～6月9日(金))
- 25日(木):修学旅行(～27日(土))
- 29日(月):3年生代休

※状況により、変更する可能性があります。